



Profession de foi

Nadine Daugé Dominguez

Citoyenne Ordinaire

ELECTION LEGISLATIVE PARTIELLE DE TARN ET GARONNE - CIRCONSCRIPTION I

Profession de foi adressée à la commission des candidatures :

Chers tous,

Je me présente devant vous aujourd’hui avec l’ambition de vous représenter lors de la prochaine élection législative partielle d’octobre 2025 en Tarn-et-Garonne, qui appellera les citoyens de la première circonscription à choisir une députée pour un mandat de mi-mandat. C’est avec humilité, mais aussi avec détermination, que je sollicite votre confiance pour être votre porte-voix durant cette campagne électorale et à l’Assemblée nationale.

Engagement et Proximité

Je comprends parfaitement l’impact que cette candidature peut avoir sur l’échiquier politique de notre département. Historiquement, cette circonscription a connu de nombreuses alternances entre les Républicains et les Socialistes. L’émergence d’un mouvement clairement identifié comme social-démocrate viendra complètement rebattre les cartes de l’offre politique de ce département. Cette candidature est un électrochoc historique pour le département. Il faudra beaucoup de courage à notre mouvement pour affronter les Républicains et les Socialistes alliés aux radicaux.

Je suis consciente de soutenir une candidature iconoclaste, issue d aucun cercle décisionnel et sans le soutien d'une association influente. Ma seule conviction est qu'il faut n'avoir rien à perdre pour se présenter dans ce département très verrouillé par l'offre politique historique.

Mes atouts

Outre le fait que je me porte candidate pour Place Publique, dont la proposition pour la France et l'Europe des Régions est évolutionnaire, je suis une citoyenne ordinaire qui parlera à des citoyens ordinaires. Je connais bien ma circonscription, ayant visité tous les cantons et rencontré toutes les sphères politiques du département depuis mon premier engagement en 1995.

Certains penseront qu'une femme au chômage ne peut pas se présenter publiquement, ni une opposante qui s'est engagée à droite, puis à gauche. Qu'une candidature Place Publique requiert un statut et un revenu assurant la charge d'une campagne pour se présenter devant le peuple. Tout cela est sans doute vrai et pèsera dans la balance de vos choix. Pourtant, au vu de l'analyse politique que je fais de mon département, je prétends avoir des atouts pour cette campagne :

- Cette campagne n'est pas un enjeu personnel. C'est une stratégie pour rendre Place Publique visible sur notre département.
- Je suis une femme, née à Montauban et ayant fait ses études à Montauban.
- Je serai la seule candidate habitant dans un village du département.
- Je suis issue de l'immigration espagnole, « la retirada », dont l'histoire est importante pour notre département. Elle est marquée par le Camp des Judges de Septfonds et des faits de résistance.
- J'ai été adhérente de la CGPME du 82 au titre de gérante d'un commerce de proximité durant 20 ans et de l'entrepreneuriat au féminin. Je connais bien les acteurs actrices de l'entreprise (CCI, CM et CA)
- J'ai créé en 2014 une association de loi 1901 qui porte un projet de plateforme numérique pour les TPE. Ce concept m'a permis d'investir l'univers de l'économie sociale et solidaire et de prendre part à des actions menées par la CRESS Occitanie sur le département.

Je connais bien ma circonscription pour l'avoir sillonnée en tant que commerciale et pour avoir suivi diverses campagnes électorales. Je suis également investie dans un projet d'économie locale qui vise à soutenir le cœur des villages et des quartiers par le développement des TPE.

Priorités

Notre circonscription fait face à des défis majeurs, qu'ils soient économiques, sociaux ou environnementaux. Je m'engage à être une députée à l'écoute, proche du terrain, et toujours disponible comme le montrera ma campagne de proximité.

Mon objectif est de montrer que Place Publique pense différemment. Sur la circonscription, il y a 63 communes, j'envisage de toutes les visiter. Faire une campagne, ce n'est pas rester à attendre, c'est fédérer une équipe, utiliser chaque compétence au service de notre mouvement.

Être une citoyenne ordinaire, simple, claire dans ses propos et bienveillante, c'est aussi envoyer un message fort aux citoyens : oui, il est possible, dans l'arène publique du département, d'être une femme issue d'une classe sociale modeste et de se présenter à une élection d'une telle importance. Nos compatriotes ont le sentiment que tous les dés sont déjà jetés et qu'ils ne pourront jamais changer leur situation. Je veux montrer que ce n'est pas vrai. Et qu'il leur appartient de faire la différence et de croire qu'une simple actrice de notre paysage politique peut aussi défier tous ces grands acteurs du département et réussir à représenter tous les citoyens ordinaires du département. Pour cela, il suffit de voter pour la candidature Place Publique.

Nos acquis

Parmi nos adhérents du département, nous avons de nombreux experts :

1. **Économie et Emploi** : pour parler à nos entreprises, mettre en avant l'innovation locale et créer des ponts avec les salariés, nos jeunes et nos seniors.
2. **Éducation et Jeunesse** : pour mettre l'éducation en avant et parler des écoles mieux équipées, de formation et d'égalité des chances pour tous.
3. **Transition Écologique** : notre territoire est tiraillé entre agriculture intensive et raisonnée. Place Publique a des réponses pour eux, pour les intégrer dans la transition écologique qui protège notre planète tout en créant des emplois verts.
4. **Santé** : l'accès aux soins pour tous est une priorité. Néanmoins, notre département n'est pas défaillant partout. Une fine analyse s'impose pour garantir un accès équitable aux soins sur tout le territoire.
5. **Sécurité** : la sécurité de tous est essentielle. Des solutions existent pour une politique de sécurité efficace et respectueuse des libertés.
6. **Numérique** : création de profil numérique et blog de campagne.

Valeurs

Je crois que cette campagne doit parler de Démocratie solidaire, où chacun a sa place et où l'égalité des chances est une réalité. Je défendrai nos valeurs de justice, d'équité, de respect et de tolérance. Ma candidature illustrant parfaitement ces valeurs.

Appel aux Votes

Cette élection que personne n'attendait est cruciale pour notre département. Je ferai campagne pour mobiliser et faire voter pour un projet qui place l'humain au cœur de nos préoccupations. Ensemble, nous pouvons construire un avenir meilleur pour notre circonscription et pour la France. Pour cela, il faut brasser les cartes, ma candidature change les lignes.

Avec toute ma détermination,

Nadine Daugé